



NEUE MITARBEITENDE EINWOHNERKONTROLLE UND TECHNISCHE WERKE ANGESTELLT

Die Verwaltungsleitung hat als zwei neue Mitarbeitende angestellt:

- Corinne Breitenstein, Untersiggenthal als Sachbearbeiterin Dienste Technische Werke ab 01. Mai 2022
- Regula Erne, Würenlingen, als Leiterin-Stv. Einwohnerkontrolle ab 01. August 2022

Der Gemeinderat, die Verwaltungsleitung und alle Mitarbeitenden der Gemeinde heissen Corinne Breitenstein und Regula Erne herzlich willkommen im Team und wünschen ihnen einen guten Start in Würenlingen.

TÖPFEROFEN AUS WÜRENLINGEN: DIE KANTONSARCHÄOLOGIE ZU BESUCH DONNERSTAG, 12. MAI 2022, 18.30 UHR, DORFSCHÜÜR

Beim Aushub der Baugrube für die neuen Alterswohnungen an der Sonnenbergstrasse sind Spuren aus dem Mittelalter entdeckt worden. In einer Notgrabung haben Mitarbeitende der Kantonsarchäologie im Frühling 2021 einen Töpferofen aus der Zeit um 1400, Tonmodell sowie Teile von Ofenkacheln und Gefässen ausgehoben. Bei einem Vortrag im Festsaal der Dorfschüür zeigen die Archäologen auf, welche Erkenntnisse sie daraus gewonnen haben. Einige originale Fundobjekte werden präsentiert. Und es gibt Ausführungen zu den Dorfhäusern, die um 1800 auf dem Areal der früheren Töpferei gebaut und vor dem Abriss genauer untersucht wurden. Eine Veranstaltung des Kulturkreis Würenlingen.

Türöffnung und Imbiss um 18.00 Uhr, Eintritt CHF 20.-/10.-, Abendkasse, Reservationen
www.kulturkreis-wuerenlingen.ch

BAUBEWILLIGUNG

Der Gemeinderat hat folgende Baubewilligung erteilt:

- Holcim (Schweiz) AG
Würenlingen
- Lageranlage für flüssige Zuschlagstoffe
Zementwerk Würenlingen, Parzelle 544, Arbeitszone II

NOTALARMIERUNG DER FEUERWEHR

Hinweise für die Bevölkerung von Würenlingen

Vorgehen bei einer Notalarmierung

Grundsätzlich kann die Feuerwehr Würenlingen während des ganzen Jahres und rund um die Uhr über die Telefonnummer 118 alarmiert werden. Beim Wählen dieser Nummer werden Sie mit der Kantonalen Notrufzentrale (KNZ) in Aarau verbunden.

Kann aus irgendeinem Grund die Feuerwehr Würenlingen nicht über die Telefonnummer 118 aufgeboten werden, dann kommt die Notalarmierung zum Zug.

→ Bei Problemen im Telefonnetz werden die zwei Notfalltreffpunkte und das Feuerwehrmagazin sofort nach erkennen des Ausfalls durch Feuerwehrleute besetzt und Sie können in einem Ernstfall direkt vor Ort unsere Leute informieren. Diese werden die interne Notalarmierung der Feuerwehr auslösen und alle notwendigen Massnahmen in die Wege leiten, damit Ihnen geholfen werden kann.



Standorte der zwei Notfalltreffpunkte in Würenlingen:

- **Gemeindehaus Dorf**
- **Schulhaus Weissenstein**

Interne Notalarmierung der Feuerwehr

Der Notalarm wird mittels mobiler Sirenen auf unseren Fahrzeugen wiedergegeben. Das Signal erfolgt in einer Cis/Gis Tonfolge (Martinshorn). Dieses Feuerwehr-Notsirensignal unterscheidet sich von dem bekannteren an- und abschwellenden Zivilschutz-Alarmsignal und dient lediglich der Alarmierung der Feuerwehrleute, welche unverzüglich ins Feuerwehrmagazin einzurücken haben. Für die Bevölkerung hat dies keine Verhaltensregeln zur Folge.